



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

JANVIER 1883.

Chronique.

Le carnaval. — Origine du carnaval. — Le carnaval à Rome. — Le carnaval en France.

Quel génie souffle depuis quelque temps dans notre belle ville de Montréal, l'excitation, une espèce d'enthousiasme frénétique? Partout on ne parle que de réjouissances, d'amusements: c'est le bal, la mascarade, les courses de chevaux, les processions aux flambeaux, le défilé de centaines d'équipages diversement caparaçonnés. Les colonnes de nos journaux sont remplies des programmes des jeux publics que tout le monde attend avec anxiété; vous ne pouvez rencontrer un